

**Citas y lugares de encuentro**

Reunirse con un empresario finlandés es bastante complicado si no se tiene programada una cita formal, por lo tanto debe agendarlas con anterioridad, puede hacerlo por teléfono, fax o correo electrónico. No programe reuniones entre junio y agosto, es la temporada de vacaciones de verano.

Debe tener presente que para ingresar a este país se debe tener visa y si se demora más de tres meses por cuestión de negocios, debe tener un permiso de residencia, el cual se solicita en la Embajada o Consulado de Finlandia.

Para los finlandeses la impuntualidad es considerada una descortesía, incluso si se trata tan solo de unos minutos. Ellos suelen avisar cuando se les presenta algún retraso y esperarán lo mismo de su parte. El tráfico no es una excusa, pues es algo que no se presenta en ese país.

Los finlandeses son bastante flexibles en cuanto a los lugares de encuentros, así que las reuniones pueden llevarse a cabo en las instalaciones de la empresa, o por teléfono e incluso en los tradicionales saunas finlandeses, en estos lugares tradicionales que pueden ser mixtos y sin reparos para ingresar desnudos se pueden terminar de cerrar las reuniones, aunque en los que se llevan a cabo las reuniones de negocios nunca son mixtos y le pueden suministrar prendas para ingresar.

Material  
de consulta  
**LEGISCOMEX**.com